

Pèlerinage à Notre Dame de Fournet
au cours de la semaine missionnaire avec *Famissio*
dans l'Espace missionnaire de Brive.

Merci à chacune et chacun d'être présents, habitant ici, en Corrèze, ou venant de toute la France pour partager la joie d'être chrétien et annoncer Jésus Christ, Sauveur du monde. La mission prend des aspects parfois surprenant, vous en faites l'expérience. Récemment, invité par un prêtre dans un restaurant, j'entends le refrain de la publicité pour le fromage « *Chaussée aux moines* ». Scrutant les tables occupées, je repère d'où venait le chant ... la conversation s'engage, avec le sourire. Et me voilà invité à visiter une famille.

« *L'Esprit Saint vient au secours de notre faiblesse* » (Romains 8, 26-30) et nous savons que la porte est « *étroite* » (Luc 13, 22-30) avons-nous entendu : il n'y a pas de mission sans d'abord nous agenouiller devant la croix, où Jésus donne sa vie pour tous et nous révéler l'amour du Père, un amour abondant et infini. La croix est le lieu de la pauvreté, de l'aridité, mais de la vie également, et de la joie.

En ce lieu où la Vierge Marie est priée, nous pouvons recueillir d'elle trois attitudes qui accompagne la mission. Elle est fille du Père, mère du Fils et épouse de l'Esprit Saint. Etre **fille du Père**, c'est faire mémoire des traces de la Providence dans sa vie, et des grâces que le Seigneur lui a fait. C'est le contraire de l'ingratitude. « Le Seigneur a fait pour moi des merveilles » dira-t-elle lors de la Visitation à sa cousine Elisabeth. Nous aussi, enfants du Père, commençons pour le remercier à l'œuvre dans notre existence. **Mère du Fils**, Marie nous invite à nous aussi « concevoir » Jésus chaque jour. Nous pouvons le concevoir en le priant, en l'accueillant dans l'Eucharistie, en prononçant souvent le Nom de Jésus, Nom sauveur. **Épouse de l'Esprit Saint**, Marie, présente à la Pentecôte, est pleine de l'Esprit pour prier et soutenir les apôtres qui partent annoncer la bonne nouvelle de la Résurrection de Jésus. Ce même Esprit est présent dans nos cœurs et sur nos lèvres pour écouter et annoncer : Jésus est vivant !

Frère Eric Bidot ofm cap,
mercredi 28 octobre 2025